

Medienmitteilung der ARGE Weltjugendtag
zum Deutschschweizer Weltjugendtag in Olten

600 Jugendliche treffen sich in Olten zum Deutschschweizer Weltjugendtag

Olten, 19. Mai 2023

Am Wochenende des 12. bis 14. Mai 2023 reisten rund 600 Jugendliche und junge Erwachsene in der Oltnen Kirche St. Martin zur Eröffnung des diesjährigen Deutschschweizer Weltjugendtages.

Das Event wurde mit Lobpreis und einer inspirierenden Ansprache von Emily Wilson, einer amerikanischen Autorin und Rednerin, eröffnet, die den Teilnehmern Mut machte, Gott voll und ganz zu vertrauen. Die heilige Messe, die vom Churer Bischof Joseph Maria Bonnemain gehalten und von der Weltjugendtags-Band musikalisch begleitet wurde, markierte den stimmungsvollen Beginn des Festivalwochenendes. In seiner Predigt betonte Bischof Bonnemain die Wichtigkeit der Nächstenliebe, unabhängig von den Ansichten des Anderen.

Die zahlreichen Aktivitäten, die über das Wochenende verteilt waren, boten den Teilnehmern die Möglichkeit, sich auszutauschen, ihre Beziehung zu Gott zu stärken und sich auf inspirierende Weise mit ihrem Glauben auseinanderzusetzen. Die Highlights des Wochenendes beinhalteten Gruppenprogramme, Workshops und Konzerte. Es gab auch eine eindrucksvolle eucharistische Anbetung, bei der Hunderte von Jugendlichen und jungen Erwachsenen vor Jesus niederknieten. Emily Wilsons zweiter und abschließender Impuls griff das Thema Hoffnung auf und ermutigte die Jugendlichen und jungen Erwachsenen, auf ihrem Weg mit Gott weiterzugehen, trotz möglicher Hindernisse oder mangelnder Verständnis von Seiten ihrer Umgebung.

Am Sonntag wurde auf 20 Jahre Deutschschweizer Weltjugendtag zurückgeblickt und die heilige Messe mit Bischof Felix bildete den Höhepunkt des Tages. Nach weiteren Aktivitäten und einem Aussendungsimpuls von Jugendbischof Alain de Raemy, kehrten die jungen Christen müde, aber glücklich zurück in ihren Alltag. Adrian Iten von der ARGE Weltjugendtag, fasste das Wochenende abschliessend in einem Kurzen Input zusammen und betonte, dass die Teilnehmenden als Christen von Christus, unserem Mittelpunkt, nun in die Welt hinausgesandt werden.

Der Deutschschweizer Weltjugendtag 2023 in Olten war ein inspirierendes und verbindendes Event und bot den Teilnehmern eine inspirierende Erfahrung mit verschiedenen Aktivitäten, Workshops und Konzerten. Es war eine wunderbare Gelegenheit für die jungen Menschen, den Glauben miteinander zu feiern und zu teilen.

Pressekontakt:

Gregor Zemp
Kommunikation, Marketing & Design

ARGE Weltjugendtag
CH-1700 Fribourg

gregor.zemp@weltjugendtag.ch | +41 76 396 19 28
Webseite | Facebook | Instagram